
校訓「心ひとつに 明日を拓く」 教育目標：自己の確立に精励する生徒の育成
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２４日（水）朝、初雪が降りました。学校から

見える山も真っ白になり、いよいよ冬の到来です。

雪が降る中、生徒の皆さんは元気に登校してき

ましたが、防寒具を着ている生徒は少なく、手袋

をしている生徒も数えるほどでした。

とても不思議です。自分の手の大きさに合った、

防寒対策の工夫された手袋が、比較的安価に手に

入る時代に、「寒い、寒い」と言いながら、真っ赤

な手をして手袋をしない生徒の皆さん。上着の袖

を伸ばして傘をつかんでいる生徒の皆さん。それ

ぞれ、自分なりの理由があるとは思いますが、「ど

うして手袋をしないの？」と聞きたくなります。

ある生徒は「寒いと思わないから」と答えてくれ

ましたが…。「防寒着を身に付けない高校生」が話

題になったことがありますが、同じような理由な

のでしょうか？「誰にも迷惑をかけていない」と

いう考えもありますが、「寒そうだな～」と見てい

る人に、不要な心配をかけることを「迷惑」と捉

えることもできます。

今後、更に気温が低くなると、道路が凍結して

滑りやすくなります。滑って転んだ際に、氷で手

をケガすることがありますし、大きな地震が発生

すれば、雪が降る中、保護者が迎えに来るまで外

で待っていなければなりません。もし、「やせ我慢」

をしているのであれば、そのエネルギ

ーを別の場所で、誰かのために使いま

しょう。健康で、安全な生活を選択す

る力を身に付けてほしいと思っていま

す。

２５日（木）午後、体育館で、後期生徒会認証

式と、第２回生徒総会が開催されました。

認証式では最初に、

生徒会長・〇〇〇〇〇

さん（２年）、副会長・

〇〇〇〇さん（２年）、

〇〇〇〇さん（２年）、

〇〇〇〇さん（１年）、

各学級の後期学級委員
【新生徒会三役】 長・副委員長に認証状

が渡されました。

その後、新生徒会長から、新生徒会執行部の皆

さんと各専門委員会の後期委員長に委嘱状が渡さ

れました。３年生からバトンを受け継ぎ、美郷中

学校の新生徒会が正式に誕生しました。

初 雪

後期生徒会認証式と生徒総会

【後期専門委員長】

【新生徒会執行部員】 【認証状 授与】

その後、新執行部の最初の大仕事、第２回生徒

総会が開催されました。各委員会の後期活動計画

等の説明と、事前に各学級で行われた学級討議で

の意見や要望に対する回答後、説明を聞いた生徒

の皆さんから様々な意見や要望が出され、各専門

委員長が丁寧で的確な応答を行っていました。そ

の回答を受け

た 質 問 者 の

「お礼の言葉」

がとても素晴

らしく感動し

ました。

【生徒総会の様子】

【生徒会長あいさつ】

１・２年生の皆さん！３年生の後を引き継ぎ、

更に工夫して活動に取り組み、皆さんにとって住

みよい学校づくりに全力で取り組んでほしいと願

っています。「心ひとつ」に、がんばりましょう！

【３年生の体育の授業 この日は男子が柔道】

【女子が球技（バスケットボール）】

授業風景


